
令和７年度 第１回 三方原小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和７年５月 15 日（木） 13 時 30 分から 15時 05 分まで 

２ 開 催 場 所  三方原小学校 南校舎３階 南多目的教室 

３ 出 席 委 員  鈴木 康示、片桐 富康、内山 哲司、川越 正一、村上 ふみ子、 

辻村 茂美、粟國 知裕、溝口 真紀、倉島 武次、磯貝 将大 

４ 欠 席 委 員  なし 

５ オブザーバー  澤木 克彦（三方原協働センター所長） 

６ 学   校  伊藤 孝明（校長）、江間 美帆子（教頭）、竹内 由里子（主幹教諭）

清水 芳晃（ＣＳ担当教職員）、藤原 明子（ＣＳディレクター） 

７ 傍 聴 者  なし 

８ 会議録作成者  ＣＳディレクター 藤原 明子 

９ 会長の選出及び副会長の指名 

司会から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、片桐委員から鈴木委員を会

長に推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。また、その後、会長に選任

された鈴木委員から、片桐委員を副会長に指名する旨の報告があった。 

10 議長の選出 

司会から、議長の選出について、事前に鈴木委員から川越委員を推挙する旨の発言があ

り、全員異議なくこれを承認した。 

11 協 議 事 項   

（１）令和７年度学校運営の基本方針について 

（２）令和７年度いじめ防止基本方針について 

（３）学校運営協議会の自己目標について 

（４）夢育やらまいか事業（ＣＳ加算分）による意見書について 

 

12 会 議 記 録 

  司会から、委員総数 10 人全員の出席があり、過半数に達しているため、会議が成立して

いる旨の報告があった。 

  （１）令和７年度学校運営の基本方針について 

議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき令和７年度学校運営の基本方針につい

て説明及び三方原小職員紹介と挨拶があり、委員からは、以下の発言があった。 

・ 先生方の顔も拝見でき、今年度の目標を直に聞けたことはとてもよい。（溝口委員） 

・ 基本方針のチーム担任制もとてもよいと思う。子供たちにも先生方にもそれぞれ個性

があり、いろいろな見方があってよい。とても安心した。（川越委員） 

・ 家庭環境もいろいろあるなか、学校をひとつの居場所として子供たちの環境をよくし

ていこうという思いが伝わってきた。みんなが受け入れてくれそうな雰囲気がよいと

思う。（鈴木委員） 

・ 学年ごとの目標があり、それに向かって取り組んでいってほしい。職員の挨拶により、

学校運営の基本方針も身近に感じられるようになった。（村上委員） 

   協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 



 
 

 

（２）令和７年度いじめ防止基本方針について 

議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき令和７年度いじめ防止基本方針につい

て説明があり、委員から、以下の発言があった。 

・ いじめは難しい問題。大人の世界でもおおらかな人ほど難しい。（川越委員） 

・ 同じひとつのことでも感じ方が違う。いじめられている感覚もそれぞれ違うと思うの

で難しい。朝の旗振り時、子供たちは一年経つと見違えるように成長していると感じ

る。いじめの問題もそうなってくれるとよいと思う。（片桐委員） 

・ 学校の中でのことは難しい。大変な事も多いと思うが、今年度も適切な対応をお願い

したい。（川越委員） 

・ 地域のボーイスカウトの活動は縦割りなのでいじめが起こりにくいが、学校のクラス

の中だと起こりうる問題。いじめ防止基本方針は万全だと思う。無事過ごせるようお

願いしたいと思う。（倉島委員） 

 

 （３）学校運営協議会の自己目標について 

 議長の指示により、ＣＳ担当清水教諭から、別紙資料に基づき学校運営協議会の自己

目標について説明があり、議長の川越委員から、今年度終わりの２月頃学校から書類が

郵送されるので、御記入後提出をお願いしますと発言があった。 

 （４）夢育やらまいか事業（ＣＳ加算分）による意見書について 

 議長の指示により、教頭から、別紙資料に基づき夢育やらまいか事業（ＣＳ加算分）

による意見書について説明があり、委員から、以下の発言があった。 

 ・ 子供たちの活動において有意義に使っていただけたらと思う。（片桐委員） 

 

協議会の感想等 

 ・初めて協議会に参加し、とても有意義な時間を過ごすことができた。学校や地域のこ

とも分かってよかったと思う。（粟國委員） 

 ・担任の先生方に会うことができてよかった。子供たちもみんな楽しそうに学校に行っ

ている。とても安心した。（辻村委員） 

 ・じゃがいもの食育をしている。三方原小の子はとても元気で、私も成長させてもらっ

ている。ありがとうございます。（磯貝委員） 

  

その他報告及び連絡事項等 

 ・今年度のボランティア人数について、安全ボランティア 45 名、環境整備ボランティア

25 名、図書ボランティア 20 名、昼休み見守りボランティア３名、学習ボランティアは

随時募集予定との報告があった。 

  ・司会から、次回会議は、令和７年９月 19日（金）午前 10時 00 分から南多目的教室で

開催する旨の報告があった。 


